



Mensaje de Presidencia del bienio 2025-2027

Presidency message for the 2025-2027 biennium

Dra. Laura Silva-Blas*

Citar como: Silva-Blas L. Mensaje de Presidencia del bienio 2025-2027. Rev Mex Anestesiol. 2025; 48 (4): 201-202. <https://dx.doi.org/10.35366/121392>

*Tempus est ad omnium integrationem...
tempus est feminae principatus*

En nombre del Consejo Directivo del bienio 2025-2027 y del editor de la *Revista Mexicana de Anestesiología*, Académico Dr. Raúl Carrillo Esper, recíban, estimadas y estimados colegas, una cordial y cálida bienvenida al Colegio Mexicano de Anestesiología, A.C.

Es para mí un honor y una profunda emoción dirigírles estas palabras en un momento tan significativo para nuestra comunidad. Hoy damos inicio a una nueva etapa, un nuevo ciclo de trabajo, compromiso y renovación, en el que la unión, la inclusión y la excelencia serán nuestras principales guías.

Deseo comenzar expresando mi sincero agradecimiento a cada uno de ustedes por la confianza depositada en mi persona. Hace dos años, la Asamblea General me otorgó la responsabilidad que hoy refrendo con orgullo, compromiso y convicción. Este encargo no ha sido sencillo, ha requerido paciencia, constancia y, en más de una ocasión, el doble de esfuerzo para demostrar que las mujeres no sólo debemos estar presentes en todos los espacios de liderazgo, sino que también somos capaces de contribuir con visión, sensibilidad y fortaleza.

Cada paso en este camino ha estado marcado por la determinación y por la ilusión de construir un Colegio sólido, resiliente y comprometido con su tiempo. Hoy asumo nuevamente este reto con entrega, profesionalismo, lealtad y, sobre todo, con profundo respeto hacia todos ustedes.

Encabezar el Colegio Mexicano de Anestesiología A.C. no representa un logro personal,

sino el resultado del legado de muchas mujeres que antes abrieron camino, que transformaron obstáculos en oportunidades y dejaron huella tanto en la anestesiología como en la historia de nuestro país.

Ser mujer y ser anestesióloga implica no sólo una formación técnica y académica de excelencia, sino también una gran capacidad de resiliencia, empatía y liderazgo. Ese mismo espíritu es el que deseo imprimir en esta nueva gestión: un Colegio Mexicano de Anestesiología resiliente ante los cambios sociales y culturales, pero también cálido, humano, con alma y sensibilidad femenina.

Caminemos juntos, estimadas y estimados colegas. Seamos la punta de lanza que nuestra especialidad necesita, y trabajemos por un proyecto basado en la inclusión, la equidad y las puertas abiertas para todos.

Este Colegio Mexicano de Anestesiología será, más que una institución, un hogar profesional: un espacio de encuentro, apoyo y crecimiento, donde cada anestesióloga y anestesiólogo sepa que es escuchado, valorado y representado.

Queremos que todos, sin importar su lugar de práctica, ya sea en una gran ciudad o en un hospital rural, sientan que este Colegio les pertenece, que es suyo y que hay una comunidad que los respalda.

Sabemos que el anestesiólogo moderno ya no es únicamente experto en técnicas anestésicas. Hoy somos parte esencial de equipos multidisciplinarios, comprometidos con la seguridad perioperatoria, el manejo del paciente crítico, diagnóstico y tratamiento del dolor, los cuidados paliativos, docencia, investigación y formación ética de las nuevas generaciones.

* Presidente. Colegio Mexicano de Anestesiología, A.C. México.

Correspondencia:
Dra. Laura Silva-Blas
E-mail: laurasilvablas@hotmail.com



Por ello, uno de los pilares de esta gestión será la educación médica continua, entendida como una expresión del amor por nuestra especialidad. Fortaleceremos los programas académicos, diversificaremos los formatos, incorporaremos nuevas voces y acercaremos el conocimiento a todos, sin exclusiones ni barreras.

Asimismo, impulsaremos con firmeza el sentido de pertenencia a nuestra comunidad. Necesitamos reencontrarnos como colegas, no como competidores; fortalecer una red solidaria basada en el intercambio de saberes, el respeto intergeneracional y una visión compartida de una anestesiología más humana, segura e inclusiva.

A las nuevas generaciones, les reitero que el Colegio Mexicano de Anestesiología también es su casa. Su voz es valiosa, su energía indispensable y su mirada fresca es el motor que nos permitirá seguir evolucionando.

A los expresidentes, consejeros, maestras y maestros, así como a todos los colegas que han contribuido a la grandeza

del Colegio Mexicano de Anestesiología, les expreso mi más profundo respeto, reconocimiento y admiración. Ustedes han puesto los cimientos sobre los que seguiremos construyendo.

Al equipo que me acompaña en esta nueva etapa, les agradezco desde ahora su compromiso, talento y disposición. No tengo duda de que juntos realizaremos una gestión cercana, incluyente y con impacto real.

Al asumir la presidencia del Colegio Mexicano de Anestesiología, no hago una promesa, establezco un pacto profesional y ético con cada uno de ustedes: un pacto para escuchar, servir, impulsar y honrar el lugar que merecemos como anestesiólogas y anestesiólogos dentro del sistema de salud y de la sociedad.

Les agradezco profundamente su confianza. Les aseguro que sabré honrarla con trabajo, presencia, compromiso y amor por esta especialidad que nos une y nos enorgullece.

Dra. Laura Silva-Blas